

Ciencia hasta medianoche



- La séptima 'Noche de los investigadores' congregará centenares de actividades en más de 350 ciudades europeas
- Obras de teatro, experimentos y otras actividades convertirán por unas horas la ciencia en ocio

Luis Núñez- Villaveirán | Madrid

Obras de teatro, talleres de cocina, juegos,... la ciencia ha utilizado todo tipo de argucias para resultar atractiva a los ciudadanos de a pie. Hoy es la 'Noche de los Investigadores', una cita auspiciada por la Comisión Europea para acercar la ciencia a los ciudadanos. **Más de 350 ciudades del Viejo continente** celebran esta fecha por séptimo año consecutivo, desde Akureyri en Islandia hasta Nicosia, Chipre. En España, ciudades como Madrid, Barcelona o Murcia también han querido participar en este masivo y constructivo evento.

Jesus Rojo de la Fundación Madri+d para el Conocimiento explica que se trata de "**mostrar la labor de los investigadores de una forma lúdica**". Un ejemplo es conseguir cada uno su propio cometa con una mezcla de hielo seco, agua, barro y algunos otros ingredientes. "Es la oportunidad de que cualquier persona pueda convertirse en científico por un día", decía Androulla Vassiliou, Comisaria Europea de Educación. En cualquiera se refiere a tanto adultos como niños porque las actividades no tienen límite de edad. Alfredo Baratas, profesor de Historia de la Ciencia de la Universidad Complutense de Madrid es el director de la obra teatral que representa el desarrollo de la tecnología óptica en el Museo de Ciencias y Tecnología de Madrid. Opina que el teatro es una manera más sencilla de hacer llegar a la gente este tipo de conocimientos y no dudaba en **admitir que resultaría más fácil para un profano entender el contenido de la obra que para ellos interpretarla**. Porque, efectivamente, son investigadores los que están a cargo de todas las actividades sean teatrales o talleres culinarios.

La Unión Europea quiere mostrar a través de este evento el importante papel que desempeñan los investigadores en la sociedad actual. Para ello destina cuatro millones de los 7'5 que ha costado este año la organización. No obstante, y además de aprender, el público puede acudir perfectamente a este evento a divertirse porque, como dice Alfredo Baratas, en eso consiste esta noche y esperan conseguir que cada cual salga de él con una sonrisa. Y, por qué no, quizás con la idea de convertirse en investigador.